

El convenio SENA-AESA 2025 ya está en marcha y busca fortalecer el talento humano de los hospitales públicos del país

- Más de 3.500 trabajadores del sector salud de Antioquia y Chocó participarán en este programa de formación continua especializada que les permitirá actualizar sus conocimientos y mejorar la gestión institucional.
- Actualmente se encuentran abiertas las inscripciones para tres acciones de formación orientadas a fortalecer las competencias técnicas, asistenciales y estratégicas del personal en todos los niveles: Atención Primaria en Salud (APS), Detección e Intervención Temprana en Salud Mental e Innovación en Salud 2025: Inteligencia Artificial y Tecnologías Emergentes.
- Todas las formaciones son gratuitas, certificadas y se desarrollan en modalidad virtual o híbrida, garantizando el acceso equitativo a la actualización profesional en diferentes regiones del país.

Medellín, Antioquia, 24 de octubre del 2025

Atención Primaria en Salud: una mirada integral desde todos los niveles del sistema

Actualización en Atención Primaria en Salud (APS): impacto, estrategias y rol de los prestadores es una Acción de Formación que tiene como propósito **fortalecer** la implementación del modelo preventivo, predictivo y resolutivo que propone el nuevo enfoque de salud en Colombia.

Dirigido a los niveles estratégico, medio y operativo, este curso virtual de 20 horas busca **generar una visión integral y un lenguaje común entre directivos, gestores y personal asistencial**, alineando la estrategia institucional con la atención en el territorio.





Entre sus principales ejes se encuentran los fundamentos del modelo APS, las estrategias de prevención para hospitales públicos, la participación comunitaria

y la articulación intersectorial, además del uso de datos predictivos para anticipar necesidades en salud.

Esta formación permitirá que los profesionales comprendan cómo su rol contribuye a reducir hospitalizaciones evitables, mejorar la continuidad del cuidado y optimizar los recursos institucionales.

Salud mental: detección temprana y respuesta efectiva en los hospitales públicos

Detección e intervención temprana en salud mental es un curso que responde a la creciente necesidad de **fortalecer las competencias del personal asistencial frente a los trastornos mentales más prevalentes.**

Este curso virtual de 40 horas está dirigido a profesionales de los niveles operativo y medio, quienes desempeñan un papel clave en la detección oportuna, la intervención inicial y la articulación con la red de servicios.

Los participantes aprenderán sobre tamizaje clínico, primeros auxilios psicológicos, factores de riesgo psicosocial y rutas integrales de atención en salud mental, conforme a los lineamientos de la Ley 2460 de 2025.

Al finalizar, los trabajadores estarán en capacidad de aplicar protocolos estandarizados, brindar atención de primera respuesta a pacientes en crisis y coordinar de forma efectiva la remisión hacia servicios especializados, mejorando la continuidad y la calidad de la atención.

Innovación en salud: inteligencia artificial y transformación digital

Innovación en salud 2025: inteligencia artificial y tecnologías emergentes en hospitales públicos es una conferencia híbrida (presencial y virtual) que invita a reflexionar sobre el papel de la tecnología en la gestión hospitalaria.





Esta conferencia de dos horas, impactará a trabajadores del sector salud de los departamentos de Antioquia, Córdoba y Chocó, y está dirigida a todos los niveles ocupacionales, con el objetivo de sensibilizar a los participantes sobre el potencial, los riesgos éticos y las aplicaciones prácticas de la inteligencia artificial (IA) y otras tecnologías emergentes.

Más que una actualización técnica, esta acción formativa busca fomentar una actitud abierta, informada y proactiva frente a la transformación digital en el sector público de la salud, generando una base de conocimiento común que favorezca la innovación responsable y la adopción tecnológica.

El convenio SENA-AESA representa una oportunidad para el fortalecimiento del talento humano en los hospitales públicos de Antioquia y Chocó.

Cada Acción de Formación está diseñada para responder a los retos actuales del sistema de salud, impulsando la productividad, la eficiencia y la calidad de la atención de nuestros hospitales agremiados.

¡Las inscripciones para estas acciones de formación continúan abiertas!

Los interesados pueden inscribirse, sin costo alguno, a través de

www.eduvirtualaesa.com y ser parte de esta iniciativa que forma, transforma y
mejora la gestión en salud pública.

